

Convoca Consejo Supremo Electoral de Nicaragua a elecciones regionales para el 2019



Managua, 27 ago (RHC) El 3 de marzo del 2019 se realizarán elecciones regionales en Nicaragua, según convocatoria librada por el Consejo Supremo Electoral y que dio a conocer su vicepresidente, Lumberto Campbell, en conferencia de prensa celebrada en Managua, la capital de la nación centroamericana.

Campbell informó que se trata de la octava convocatoria en la Región Autónoma de la Costa Caribe nicaragüense, donde las comunidades podrán elegir a sus autoridades regionales, 90 representantes en total.

De esta forma, dijo, se ratifica el ejercicio político histórico restituido por la Ley de Autonomía, que garantiza a los pueblos indígenas, afrodescendientes y mestizos, a elegir a sus propias autoridades mediante este proceso democrático, que se recuperó en 1987 y que avanza en su consolidación.

En las últimas elecciones regionales, celebradas en 2014, el FSLN, Frente Sandinista de Liberación Nacional, recibió el apoyo mayoritario del pueblo nicaragüense con más del 57 por ciento de los votos.

“Nicaragua siempre linda” es el lema de la campaña relanzada en la ciudad de Masaya por el Instituto de Turismo del país centroamericano, cuya estrategia es captar más visitantes extranjeros y turistas nacionales.

La codirectora de la institución especializada, Anasha Campbell, destacó la importancia de este proyecto porque aseguró, seguimos adelante y estamos convencidos que la actividad turística va a tomar esas rutas de desarrollo y crecimiento que tenía Nicaragua antes del mes de abril.

Recordó la funcionaria la riqueza cultural, natural y original que poseen los nueve municipios de Masaya, entre los que se destacan El Mirador de Catarina, El Ventarrón de la Concepción, la comida y la mueblería en Masatepe, El Coyotepe, la artesanía de San Juan de Oriente, el volcán Masaya, el Mercado de Artesanías, patrimonio de la nación, y las fiestas y bailes en honor al santo patrón.

Por su parte, el alcalde de Masaya, Orlando Noguera, refirió que Masaya está orgullosa de su cultura y folclor, y que allí el gobierno y sus habitantes están comprometidos en trabajar para continuar adelante, fortaleciendo la tranquilidad y la seguridad, el desarrollo, el progreso y el bienestar para todas las familias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170079-convoca-consejo-supremo-electoral-de-nicaragua-a-elecciones-regionales-para-el-2019>



Radio Habana Cuba